

Patrick Völkel gewinnt im Jugendblitzschach

Über vier Freitage ging dieses lebendige Blitzschach. Jeder konnte auch noch später einsteigen oder früher aufhören. Die Endtabelle ergab sich deshalb nach jeweiliger Erfolgsquote. Hier wurde Platz 1 dann von Patrick Völkel erobert, der sogar im ersten Turnier mit den ganz seltenen 100% vorne war. Knapp dahinter kam Niclas Schmid, der mit 80%-Durchschnitt den Sieger stets verfolgte und ihn auch einmal stolpern ließ. Dritter wurde dann David Bräumer, der nur wenige Prozente hinter den beiden Spitzen abschnitt. Das Mittelfeld führten Lennart Hefele und Fabian Engler an, die auch die 60 % packten. Glückwunsch den Siegern und Anerkennung für alle Jugendlichen, die in diesem schnellen Spiel Freude und sportliches Können zeigten. Die anschließenden Urkunden für die Besten und Geschenke für alle waren verdientes Lob für gutes Blitzschach und Danke für starken Einsatz in diesem sehr bewegten Jahr 2023.

Dr. Klaus Bernhard Weihnachtsblitzsieger

Nach der großen Siegerehrung für die Besten im Herbst-Open war wieder Blitzschach für alle angesagt. Und wer da nicht voll konzentriert war, stand im Nu auf Verlust. So erging es HO-Sieger Zarko Jurkic, der die beiden ersten Runden punktlos blieb. Aber dann ging er doch in das Duell gegen HO-Vizemeister Dr. Klaus Bernhard, der nach 7 Runden 6:1 Punkte und damit Platz 1 dieses Weihnachtsturniers erreicht hatte. Mit einer mächtigen Aufholjagd erkämpfte sich Zarko Jurkic (5:2) Rang 2. Sehr stark spielte unser Gast Ben Ebert (Freibauer Steinsfurt) auf; der 18jährige holte mit 4,5 Punkten Platz 3 und ließ dabei einige Routiniers hinter sich. Punktgleich kam HO-Seniorenbesten Klaus Tönnies nach der Feinwertung als Vierter vor weiteren 9 Teilnehmern. So brachte ein flottes Weihnachtsblitzturnier in knapp zwei Stunden gute Stimmung und dennoch spannende Spiele.

www.sc-blauerturm.de mit allen Infos